Gracias por la oportunidad de compartir mi testimonio en apoyo al proyecto de ley HB 3462

Mi nombre es Cesar Roman, Resido en el Rogue Valley soy padre de 3 niños y sobreviviente del incendio Almeda. Les contaré algo por lo cual creo que **HB 3462** es importante.

El día 8 de septiembre del 2020, cualquiera pensaría que fue un día aterrador para mi ciudad. Ese día yo me encontraba trabajando, mi esposa y mis hijos estaban en casa. Recibí una llamada de ellos, diciéndome que tenían que salir de casa de emergencia ya que había un incendio muy cerca de nuestro hogar. Ellos tuvieron que dejar la casa sin nada más que lo que estaban vistiendo ese día. Les dije que se fuera a la próxima ciudad sin saber aún lo devastador que sería ese incendio.

No pude estar con ellos hasta el anochecer, ya que todas las calles estaban bloqueadas y cuando al fin pude pasar, me enteré que nuestro hogar y todo lo que con el esfuerzo de 15 años hicimos, fue destruido por el incendio en menos de 12 horas. Pensábamos que eso era lo peor, **pero NO**, lo peor estaba por venir. Lo primero que necesitábamos era un lugar seguro donde dormir y eso era casi imposible así que tuvimos que dormir un par de días en nuestro auto. Después estuvimos unos días en casa de un familiar, mi familia, 3 hijos, mi esposa y yo dormíamos en una recamara muy pequeña, los niños dormían en la cama mientras que mi esposa y yo en el suelo.

Así fue que, con mucho dolor, tuvimos que salir a buscar una vivienda donde mis hijos pudieran estar más cómodos. Pero al igual que nosotros, había muchas familias en busca de un hogar y así estuvimos por más de un año, con mucho estrés y frustración por no tener tantos requisitos que nos pedían y era muy difícil calificar y encontrar un lugar seguro para nuestra familia.

Por eso creo que la propuesta de ley **HB 3462** es importante, ya que si una tragedia igual volviera a suceder, las familias afectadas estarían respaldadas para obtener una vivienda rápida y segura para sus hijos y no pasar por el estrés que eso lleva, y que muchos aun después de casi 3 años seguimos en la búsqueda de ese hogar estable y seguro.

Les pido por favor tomar en cuenta y se apruebe la propuesta HB 3462.

Gracias por escucharme